

CANICULE : LES AAS OUBLIÉS SE DÉSHYDRATENT !!!

La **CFTC surveillance** déplore que les AAS des parcs et jardins soient encore oubliés par la direction pendant les canicules de cet été.

Pendant que d'autres corps de métiers peuvent travailler au frais dans les divisions ou en voitures climatisées, les AAS des parcs et jardins, dans leurs vieilles guérites surchauffées se dessèchent !!! Sans ventilateur, ni fontaine à eau, ni gourde...

NOUVELLES TENUES : OÙ SONT-ELLES PASSÉES ?

La nouvelle tenue AAS attendue depuis plus de 2 ans, et promise par la DPMP pour cet été, semble s'être perdue en chemin...

Les AAS travaillent encore avec la dotation de 2019 ; avec généralement juste 3 ou 4 polos d'été !

Nous conseillons donc aux agents de porter les t-shirts siglés de la Ville. Et si certains TTPS le contestent, nous avons un mail de notre sous-directeur qui le valide !

De même pour les chaussures non adaptées, inconfortables et douloureuses. Nous vous conseillons de consulter votre médecin qui vous prescrira des chaussures adaptées, et à la charge de l'employeur.

RECRUTEMENT EN SEPTEMBRE : 100 AAS PARCS

Enfin, une bonne nouvelle : le recrutement d'AAS en septembre. Prévu pour 50, puis 70, il est finalement porté à 100 AAS pour les parcs et jardins.

Et si cela constitue une très bonne nouvelle pour les parcs, il ne faut pas oublier les mairies en très grande difficulté... Ce recrutement est toutefois prévu les prochaines années pour compenser les pertes d'effectifs subies depuis 2016.

Claude ROYER : claire.royer@paris.fr | 06 44 88 35 49
*Délégué **CFTC** en charge de la Surveillance, élu titulaire au CT DPMP*

La CFTC à votre écoute et à vos côtés

